

Saint Josémaria dans notre cuisine

Saint Josémaria dans notre cuisine, au Chili, sa photo aimantée adhère au frigidaire

15/09/2014

Saint Josémaria dans notre cuisine, au Chili, sa photo aimantée adhère au frigidaire

Nos frigos sont peuplés d'images, de rappels d'affaires importantes: les achats à faire, un coup de fil à passer, la date d'un anniversaire, un

message pour celui qui va ouvrir le frigo.

On y va très souvent, il est donc logique que dans beaucoup de régions les images du Seigneur, de la Sainte Vierge, d'un saint, y soient collées pour penser à Dieu en ce lieu de travail au foyer.

Au Chili, saint Josémaria y a sa place : des images aimantées et des appels pressants : "Faites tout par amour, ainsi il n'y a pas de petites choses" ou bien "Saint Josémaria, apporte la paix et la joie à notre maisonnée". De la porte du frigo, saint Josémaria nous envoie de nombreux messages.

josemaria-dans-notre-cuisine/
(10/01/2026)